

BAB V

KESIMPULAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab-bab sebelumnya, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

Hasil penelitian variabel struktur aset tidak berpengaruh terhadap kebijakan hutang. Hal ini dikarenakan bahwa tingkat struktur aset yang besar tidak menentukan perusahaan dalam menentukan kebijakan hutang yang besar dan begitu pula sebaliknya. Sebagian besar perusahaan tidak selalu menggunakan struktur aset sebagai acuan dalam menentukan kebijakan hutangnya. Karena dalam menentukan kebijakan hutang perusahaan tentu melihat faktor-faktor yang lain untuk menentukan perusahaan memerlukan tambahan dana eksternal melalui kebijakan hutang atau tidak.

Hasil penelitian variabel kebijakan dividen berpengaruh negatif signifikan terhadap kebijakan hutang. Artinya semakain tinggi dividen yang dibagikan maka semakin rendah kebijakan hutang yang diambil oleh perusahaan karena apabila perusahaan membagikan dividen yang tinggi tentu saja perusahaan mendapatkan laba yang tinggi pula, sehingga dari tingginya laba tersebut perusahaan hanya memerlukan sedikit dana eksternal dari kebijakan hutang perusahaan. Jadi semakin tinggi pembagian dividen maka semakin rendah kebijakan hutang yang akan dilakukan oleh perusahaan. Dan juga sebaliknya semakin rendah kebijakan dividen maka semakin tinggi kebijakan hutang yang dilakukan oleh perusahaan.

Hasil penelitian variabel ukuran perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kebijakan hutang. Artinya semakin besar ukuran suatu perusahaan maka semakin tinggi pula kebijakan hutang yang akan diambil oleh perusahaan karena perusahaan yang memiliki ukuran yang besara memerlukan dana yang besar untuk menjalankan kegiatan operasionalnya. Begitu pula sebaliknya perusahaan yang memiliki ukuran yang kecil memiliki kebijakan hutang yang rendah karena tidak memerlukan banyak biaya untuk menjalankan kegiatan operasionalnya.

Hasil uji simultan dapat dilihat bahwa nilai F sebesar 18,578 dengan nilai *significance* 0,000. Maka dapat dikatakan bahwa secara bersama-sama variabel independen yaitu struktur aset, kebijakan dividen, dan ukuran perusahaan dapat mempengaruhi variabel dependen yaitu kebijakan hutang.

5.2. Saran

Beberapa saran yang dapat penulis berikan berhubungan dengan penelitian ini yaitu :

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah jumlah variabel lain yang belum dimasukkan dalam penelitian ini dan mempunyai pengaruh terhadap kebijakan hutang seperti kepemilikan manajerial, profitabilitas, free cash flow, dan risiko bisnis.

Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah periode penelitian yang lebih lama dan menambah jumlah sampel penelitian yang lebih banyak karena dalam penelitian ini menggunakan sampel yang tergolong sedikit. Dan

juga diharapkan melakukan penelitian pada perusahaan yang mempunyai populasi yang lebih besar.

